
 

 

令和２年度 富士見市議会意見交換会報告書 

 

開催日時 令和２年１０月９日（金）午後３時５０分～午後４時３０分 

開催場所 
埼玉県立富士見高等学校（生徒）・富士見市役所（議員）  

オンライン開催 

テーマ 提案書に対する市の回答に基づく意見交換会 

出席議員 

意見交換会実行委員会 ６人 

寺田 玲委員長   上杉考哉副委員長 

勝山 祥委員    深瀬優子委員 

川畑勝弘委員 

 

欠席  

今成優太委員 

 

オブザーバー  

篠田 剛議長    田中栄志副議長 

参加人数 参加者１５人（団体名 埼玉県立富士見高等学校生徒会） 

実施内容 

１．議長挨拶 篠田議長 

２．生徒より自己紹介と市の回答に対しての意見、要望 

（１）通学しやすい安全な環境づくり 

（２）道路と公共交通の充実 

（３）若者の視点を活かし、ふるさと祭りに更なる賑わいを 

（４）駅周辺のにぎわい 

３．各委員より自己紹介と一言 

４．講評   富士見高等学校 関谷教諭（生徒会顧問） 

５．閉会挨拶 寺田委員長 

 

議会事務局 本多事務局長 秦主任 

   



 

 

生徒会より出された意見、要望 

（１）通学しやすい安全な環境づくり 

〇富士見高校と田んぼの間の道がとても暗い。ぜひ現場を見ていただき、防犯灯

を設置して欲しい。 

〇通学路脇に生えている雑草により自転車が通りづらいので、改善していただ

けるともっとみんなが通りやすくなると感じた。 

〇ららぽーと富士見の前から学園通り前までの道は歩道が狭く、自転車で通る

際に車に近くて危ないと感じている。歩道をもう少し広げて欲しい。もう 1点、

２５４バイパス脇歩道の草刈りについては、周辺の小中高校の児童・生徒たち

がボランティアで行ったらどうかと感じている。 

〇より通学をしやすくするために草刈りはした方がよいと思う。地域行事とし

て自分たちもお手伝いなどできることがあればやっていきたいと感じている。 

〇公共交通の充実について、学園通りをまっすぐ抜けた先のガソリンスタンド

周辺の道は、草刈りや道路整備がされていない状況なので、危ないと感じてい

る。 

〇歩道が狭い場所があり危ない。歩道を広くできないのであれば、ガードレール

の設置を要望したい。 

 

（２）道路と公共交通の充実 

〇富士見高校から志木駅に向かうバスの本数がとても少ない。乗り遅れてしま

うとＪＡ南畑支店で１時間待つか、ららぽーと富士見まで歩かなくてはなら

ない。バスの本数を増やしてほしい。 

〇鶴瀬駅から富士見高校行きのバスを利用しているが、１時間から２時間に１

本しか本数がない。前回の意見交換会でも要望したが、その話はどの位進んで

いるのか聞きたい。 

 

（３）若者の視点を活かし、ふるさと祭りにさらなる賑わいを 

〇新型コロナウイルスの影響でふるさと祭りが中止になってしまった。富士見

市でも昔は花火をやっていたと聞いたが、ふるさと祭りの代わりになるよう

なことをサプライズでやってもらえないか、市で検討して欲しい。 

〇ボランティア活動をより活発にしていけたらいいなと感じた。今年は新型コ

ロナウイルスによりボランティア等の地域交流が大きく減ってしまい、関わ

りの大切さが実感しづらい状況にある。新型コロナウイルスによる運動不足

を改善できるような体を動かせるボランテイアなどができたらと思う。ふる



 

 

さと祭りに加えて、何か地域の絆がより強まるような取組を検討してもらえ

るようお願いしたい。 

〇ふるさと祭りに関して、歴史のある祭りということもあり、規模を縮小してで

も開催できないかと感じている。ぜひ検討して欲しい。 

 

（４）駅周辺のにぎわい 

〇まちづくり推進課の方に伺いたい。回答で「市内３駅周辺を、商業、行政、医

療、福祉など、生活の拠点としてふさわしい様々な機能を集積し、賑わいを創

出するための拠点として考えている」という記述があるが、具体的にどういう

取組や政策を立てているのかお聞きしたい。 

 

＜全体のまとめ＞ 

今年度の意見交換会は、昨年度富士見高等学校の生徒会が市長に提出した提

案書の回答に基づき、議場を使って執行部に対し質問を行うことを予定してい

たが、新型コロナウイルス感染症の拡大に伴い、通常の形での意見交換会の実施

が厳しい状況となったため、富士見高等学校との協議に基づきオンラインでの

実施となった。 

Ｚｏｏｍを活用しての意見交換会の実施は富士見市議会としても初めての試

みであり、時間も限られていることから、富士見高等学校との事前協議も複数回

設け、先方の意向も反映する意見交換会となるよう対応した。 

意見交換会当日は、４０分という限られた時間ということもあり、市の回答に

対する要望や意見を生徒から一人ひとり発言してもらい、議会として報告書に

まとめ執行部へ提出し、来年度以降に繋げていくという形で終了した。 

今回、富士見高等学校生徒会から出された要望については、以前から継続で出

されている内容もあることから、今後意見交換会実行委員会でも対応を検討し

ていく必要があると考える。 

以上 

 

※この記録は、意見交換会での発言をまとめたものです。 

発言内容は、趣旨が読み取れる範囲で一部要約してあります。 


